

学校だより

あ お ぎ り

平成 2 1 年度

7



平成 2 1 年 6 月 1 7 日
須坂市立森上小学校

縦割り清掃

6月8日(月)～7月3日(金) 学年・学級の枠を越えて清掃することを通して、思いやりの気持ちをもち、清掃のやり方を教え合ったり、助け合ったりして清掃をする気持ちを育てることを目的に実施中です。

78 の分担場所で数名から 10 名のグループ



校長室の清掃



音楽会練習 5年

ブに分かれて、子どもたちの目標である「しずかに きょうりよく ぴっかぴか」を合言葉に取り組んでいます。

来週は音楽会です
プログラムをお配りして
ありますように、二十六日
は音楽会です。現在、体育
館ステージでの練習を各ク
ラス共に頑張っている
ます。大勢の皆さんに来て
いただき、成果をお聞き
いただければ幸いです。お待
ちしています。



健闘しました

< 第42回交通安全子ども自転車須高地区大会 >

7日(日)に市民体育館と須坂小体育館で開催。森上小学校からは2チームが参加しました。Aチームが2位、Bチームが8位と健闘し、Aチームは7月4日(土)にMウェーブで行われる県大会への出場を勝ち取りました。

< 長野県小学生陸上競技大会北信地区予選大会 >

同じく7日(日)長野市営陸上競技場で行われました。それぞれが自己の記録に挑戦して頑張ってくれ、4名が県大会への出場権を得ました。

県大会は6月28日(日)に松本平広域公園陸上競技場で行われます。

プール開き延期

プール清掃時に、止水栓のバルブ部分の錆び付きと小プールの亀裂が発見され、改修を行いました。止水栓は取り替えて修理できましたが、小プールの水漏れ防止工事は手間取ってしまい16日に完了しました。したがって、本日(17日)予定のプール開きは延期となりました。

早くプールに入りたい子どもたちには、期待を裏切ってしまう、たいへん迷惑をかけますがご理解下さい。

なお、プール南側のフェンスを今年度新しくしていただいております。写真は目隠し用のグリーンフェンスも取り付けしたところです。



何も考えていなかったけど・・・

足下の石ころを何気なく蹴ったところ、その石がガラスにあたって割れてしまった。校舎の近くでボール遊び(禁止されています)をしたら、窓ガラスにあたって割れた。

実際にあった話ですが、行為の結果がどうなるかを考えていないための残念な出来事です。登下校時等でも石が落ちていれば蹴りたくなるのが子どもたちの心理かと思えます。しかし、その結果として高級車に傷を付けたのはたいへんです。「こうすればこうなるよ」など、結果を想定できる気持ちにゆとりもてる子どもたちに育てたい。



<森上小学校で見られる花> その22 ツツジ(ツツジ科)

ツツジの仲間は種類も多く、春から次々と咲いていましたが、このツツジがしんがりになると思います。野生種は関東以西の渓谷に自生しています。岩だらけの絶壁のような過酷な場所に根を下ろし、逞しくも可憐に咲いています。木曾にいた時に木曾川南側で見かけました。花言葉は「節制」。自生地につつましく咲く姿から納得できます。

園芸品種はとても多く、盆栽を初めとして、常緑性ツツジの良さを生かして公園や道路の緑地帯、庭園で用いられています。

森上小学校では、玄関ロータリーの松の木の根締めとして、また、あいさつ道路(校舎北側の歩道)沿いの斜面に植栽されています。左は、「大盃」という原種に近い品種で、公園などでよく用いられている品種です。右下のものは中央が白色です。



(文責：校長 宮澤輝行)